

FRANCIS AUGER lettre de présentation

Un peu sur moi

Je suis un designer graphique très compétent avec plus de quinze années d'expérience de travail dans diverses entreprises et à mon compte. Tout au long de ma carrière, j'ai toujours fait preuve de fiabilité, de compétence, d'un grand respect pour l'équité et l'inclusion et d'une approche ciblée dans mon travail. J'ai dirigé avec succès de nombreux projets dans divers domaines, notamment les concepts visuels de festivals de musique et d'événements culturels, l'identité visuelle de plusieurs entreprises ainsi que la création de UI, composants et éléments visuels pour des produits numériques d'envergures.

À la lecture de mon CV, vous serez à même de constater que mon expertise englobe un large éventail de tâches de conception, garantissant des résultats de haute qualité. Qui plus est, chaque produit final a le mérite de répondre aux besoins uniques de chaque projet et client. Les compétences et aptitudes acquises ont fait de moi, un designer graphique fiable, respectueux et talentueux.

Au-delà des missions qui me sont confiées, j'accorde énormément d'importance aux personnes avec qui je collabore. Très bon communicateur ayant un bon sens de l'humour, je puise ma motivation dans mon travail. Les défis ne sont pas un obstacle pour moi, mais plutôt une source d'inspiration pour créer de nouveaux concepts.

J'explore et analyse toutes les avenues possibles d'un projet. Je n'hésite pas à remettre en question les idées préconçues. Je travaille efficacement, j'ai le souci du détail et je garde toujours l'équilibre entre les qualités techniques et esthétiques d'un projet.

Pour moi, il n'y a pas de petit client ou de petit mandat. Chaque projet a le mérite d'un travail bien accompli. La rigueur, la créativité et la diversité sont entre autres, des éléments clés qui font partie intégrante de ma discipline professionnelle. Mon esprit d'analyse fait de moi, une personne apte à trouver et communiquer aux clients de façon bilingue, des pistes de solution qui répondent aux besoins exprimés.

Somme toute, avoir l'opportunité de créer avec vous et votre équipe serait pour moi, une occasion de contribuer activement à la croissance et à la rencontre des objectifs de votre organisation. Il me fera plaisir de vous parler davantage de mon expérience professionnelle au cours d'une entrevue.



Je vous remercie de l'attention que vous porterez à ma demande.